
诚信物流产业园成省级重点培育项目
本报讯 近日，记者从有关方面获悉，我市诚

信电子商务物流产业园继在年初获批列入省级现

代服务业“十百千”行动计划重点项目后，又被列

入江苏省省级重点培育物流园项目。此外，该项目

正积极申报国家级物流业重大工程项目。据了解，

扬州市入选省级重点培育的物流园项目只有 2

家。 新兵 晓煊 朝刚
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市十四届人大常委会召开第二十五次会议
韩方等出席会议

本报讯 7月30日至31日，市十四届

人大常委会召开第二十五次会议。市委书记、

市人大常委会主任韩方，市人大常委会副主

任薛晓寒、孙明如、王永海出席会议。会议由

市人大常委会副主任葛桂秋主持。市委常委、

常务副市长徐永宝应邀列席会议。

会议听取并审议了市政府关于2015年

房屋征收（拆迁）项目计划的议案、市政府关

于2015年上半年国民经济和社会发展计划

执行情况以及财政预算执行情况的汇报；听

取了市政府关于2014年财政决算的报告以

及财政预算执行和其他财政收支情况的审计

工作报告，审查并批准了2014年市级财政决

算。会议还听取了市科技局、商务局近年来工

作情况的汇报和市人大常委会工作评议小组

关于市科技局、商务局近年来工作情况的调

查报告，并进行满意度测评。市检察院有关人

事任职事项也在会上一并审议和通过。

关于上半年全市国民经济和社会发展计

划、财政预算执行情况的审议，会议要求，下

半年，我市要继续加大经济社会发展的统筹

力度，按照市委十届十次全会提出的新时期

高邮精神要求和“五抓”要求，努力推进各项

工作，确保全面完成全年各项目标任务。要积

极运用财政政策、促进经济转型发展，继续强

化收入征管、切实提高财政收入的总量和质

量，着力优化支出结构和加大向上争取力度、

确保市级财政预算收支平衡，严格执行预算、

增强预算的严肃性和约束力，进一步规范政

府投资管理、提高政府性投资项目的经济效

益和社会效益。同时，高起点、高质量做好“十

三五”规划编制工作，争取编制出体现上级要

求、符合高邮实际、反映群众意愿的好规划，

不断引领高邮未来五年发展实践。

关于对市科技局和商务局近年来工作情

况的专项工作评议，会议要求，受评议的两部

门要切实抓好整改工作，对照评议中指出的

问题，逐条梳理，研究整改措施，落实整改责

任，抓好问题整改，力求整改工作出成效。市

人大常委会相关工委要根据评议意见的要

求，督促被评议的部门认真抓好整改工作，确

保整改工作取得实实在在的效果。

会议同时对市乡两级人大学习贯彻落实

新时期高邮精神提出了具体要求。会议指出，

当前以及今后一段时期，学习、宣传、弘扬、践

行新时期高邮精神是我市各地、各部门的一

项重要工作。各级人大要充分发挥自身优势，

组织人大代表深入基层、走进群众，以各种形

式开展丰富多彩的活动，广泛宣传、解读新时

期高邮精神的丰富内涵，使新时期高邮精神

真正深入人心、家喻户晓，让弘扬和践行新时

期高邮精神成为全市人民的自觉行动，从而

为建设“经济强、百姓富、环境美、社会文明程

度高”的新高邮提供强大的精神动力。

市检察院就《关于反贪污贿赂工作情况

汇报的审议意见》落实情况以书面形式向会

议进行了汇报。 管玮玮
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本报讯 近日，在城区主

要街道和道口，每天都能看到

交通执法人员的身影：他们查

扣无证“黑车”、疏导街道交通、

散发交通安全宣传单……据了

解，全市开展城区道路交通秩

序综合整治以来，交通执法人

员联合公安、城管部门已先后

查扣取缔无证经营的人力三轮

车、自制封闭式机动三轮车、封

闭式四轮车等“黑车”290多

辆，使城区交通秩序得到明显

改观。

为全面改善城区交通秩

序，提升城市形象，市交通局根

据“四城同创”工作部署和交通

执法管理工作实际，进一步加

大对交通运输行业的管理力

度，力争做到执法管理无“盲

区”。

在前期开展的拆除人力三

轮车非法动力装置整治行动

中，市交通局抽调20多名精干

执法人员全程参与。同时，利用

“三小办”人员同三轮车车主

“人头熟”“说得上话”等优势，

积极做好宣传、动员、化解工作，使许多矛盾得以在最

小范围内解决，保证了整治行动的有序开展。在整治

行动开展过程中，交通执法人员主动为三轮车车主们

办理“回购”手续，最大限度让车主们无怨言、无情绪。

目前，702辆旧式人力三轮车已全部拆除报废。

为确保城区道路交通秩序整治行动取得长效性

成果，从7月中旬开始，交通执法人员采取路面巡查

与守点检查相结合的方式，从早晨5点至夜晚11

点，对从事道路客运经营的“黑”三轮车以及各种封

闭式电动三、四轮车进行依法查扣。

少数出租车司机不规范经营，市民和乘客反映

强烈，为规范营运行为，市交通客管处除对全体出租

车司机轮流开展教育培训外，还与600多名出租车

司机签订“规范营运承诺书”，通过行业自律进一步

规范营运市场。与此同时，交通运输稽查大队还开展

了针对渣土车、旅游包车、邮扬线“黑车”等运输市场

整治专项行动，查处各类违规违法行为16起，为“四

城同创”营造了良好的交通环境。久强建荣朝刚

从严治党需要从我做起
———六论认真学习贯彻市委十届十次全会精神

□ 本报特约评论员

市委十届十次全会提出，全面从严治党，

是时代赋予我们的重大责任。贯彻落实好全

会精神，需要每位党员干部从我做起，以坚强

党性、担当精神、自觉行动，主动适应从严治

党新常态，自觉履行从严治党责任和要求，永

葆共产党人的先进性和纯洁性。

从我做起，党员干部要带头。党员干部

是改革发展稳定的中坚力量，是推动经济

社会发展的“引领人”和“操盘手”，在社会

上起着形象性和决定性的作用，党员干部

若是守不住底线，若没有与时俱进的执政

能力，全面从严治党也就无从谈起。千里

之堤，溃于蚁穴。作为党肌体细胞中的一

份子，各级党员干部特别是领导干部要切

实增强责任感和使命感，从我做起、以身

作则、勇当表率，带头执行全面从严治党

的总体要求和各项规定，带头践行“三严

三实”，带头守规矩讲纪律，清清白白做

人、干干净净做事、堂堂正正做官，以上率

下，正己正人。

从我做起，要有实打实行动。全面从严治

党关键在从严从实，只有严要求、动真格，真

实抓、抓真实，才能真正达到预期效果。因此，

我们每位党员干部特别是领导干部要经常对

照习近平总书记的“三严三实”要求，查摆自

身存在的不严不实问题。

（下转三版）
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《高邮日报》赠阅点增至20家
城区报刊亭实现全覆盖

本报讯 好消息！为进一步满足广大读

者阅读《高邮日报》的需求，2日，市新闻信息

中心在原先设立的5个《高邮日报》赠阅点基

础上，又在城区另外15家报刊亭设立了《高

邮日报》赠阅点，至此，城区的《高邮日报》赠

阅点已增至20家，基本实现城区报刊亭全覆

盖。从现在开始，每周一至周五上午8时许，

广大读者朋友均可到附近的报刊亭就近免费

领取新鲜出炉的《高邮日报》。

为了切实践行群众路线，更好地服务市

民、服务读者，让《高邮日报》走进千家万户，

从今年5月28日起，市新闻信息中心开始在

城区5家报刊亭设立首批《高邮日报》赠阅

点。赠阅点设立后，一定程度上解决了广大读

者寻找《高邮日报》的烦恼，（下转三版）
王林山/摄

百年当铺的历史与未来
（详见四—五版）

为烈日下的劳动者点赞！
（详见八版）

我市变更高温橙色预警信号
（详见三版）


